



Depuis le 21 juillet 2021, Laurent et Christine Guédec ont ouvert un salon de coiffure au 750, avenue du Périgord à Hautefort, à côté d'Intermarché, à l'enseigne de "Laurent coiffure", coiffure mixte et barbier. Déjà propriétaire depuis quelques années d'un salon de coiffure pour hommes, femmes et enfants, au 27 avenue Victor Hugo à Terrasson-Lavilledieu, le couple en venant sur Hautefort veut redynamiser le secteur et être au plus proche de sa clientèle sur cette commune. Dans leur tâche, Laurent et Christine Guédec sont accompagnés de deux jeunes employées: Lydie Brachet et Mélissa Buffiere. Le salon de Hautefort propose les mêmes services qu'à Terrasson. Le salon est ouvert sur rendez-vous du mardi au vendredi de 9 heures à 19 heures et le samedi de 8 h 30 à 18 heures au 05 53 42 99 62 ou par Internet [laurent.guedec@hotmail.fr](mailto:laurent.guedec@hotmail.fr) ou encore sur [www.laurent-coiffure-terrasson-lavilledieu.fr](http://www.laurent-coiffure-terrasson-lavilledieu.fr). "Laurent coiffure" est également présent sur Facebook et Instagram.

**- Photo : Une employée de "Laurent coiffure" s'occupant d'un client**